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Aos vinte e um dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima oitava SESSÃO ORDINÁRIA, da quarta 
Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do 
Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da Rocha Vaz e os Vereadores: 
Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Laureni Garcia 
Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto de Lima e Elomar 
Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Diogo, invocando a proteção de Deus, 
declarou aberta a Sessão. A ATA 027/16, previamente recebida pelos edis, foi discutida, 
votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das correspondências 
RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. 
EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. n° 044/16 enviando proposições aprovadas na Sessão 
Ordinária de 12 de setembro de 2016; Of. LEG. nº 019/16 encaminhando Projeto de Lei 
Legislativo nº 004/16 com emenda nº 002/16; Of. LEG. nº 019/16 encaminhando Projeto de 
Lei Legislativo nº 005/16 com emenda nº 002/16; Of. LEG. Nº 019/16 encaminhando Projeto 
de Lei Legislativo nº 006/16 com emenda nº 002/16. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. 
O PRESIDENTE DIOGO falou que em decorrência de fatos desagradáveis que aconteceram 
nas últimas Sessões, quer deixar explícito aos vereadores que as demonstrações na Tribuna 
estão totalmente liberadas, mas que os vereadores respondam sempre por seus atos perante 
qualquer órgão competente. Pediu para todos os vereadores cuidar muito para manter a 
tranquilidade e a calma, principalmente nas discussões de projetos, nas quais a discussão 
deve ser focada no projeto, sem sair do foco do assunto. Explicou que se as discussões 
saírem do foco, podem ser tomadas medidas para manter a ordem. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, não houve vereador inscrito para fazer uso da palavra. Em COMUNICAÇÕES, 
os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. O VEREADOR 
OSMAR abriu mão da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou 
a Dalvana pela passagem de seu aniversário e desejou que Deus sempre a ilumine e que ela 
continue sendo sempre a moça dedicada que é. Comentou que na segunda-feira passada se 
ausentou por motivos pessoais e na quarta-feira alguém lhe perguntou o motivo da ausência, 
então trouxe a sua justificativa. Ressaltou que aqui é regido pela democracia, como sempre 
tem dito, mesmo que as pessoas queiram forçar à alguma coisa e vai ser votada logo mais a 
questão de sua ausência. Enfatizou que quem achar ruim pode ter liberdade para votar contra 
porque sabe respeitar a democracia. Falou que quer deixar registrado porque tem pessoas 
que querem saber onde ele vai, como é uma pessoa pública e não esconde nada de ninguém, 
em seguida terá sua resposta. Comentou que tem um pedido seu sobre a obra da praça desde 
o dia seis de junho e até agora não obteve resposta, assim como o pedido sobre a empresa 
que do concurso, o qual veio resposta à meio pedido. Comentou as respostas a seu pedido 
sobre os lucros da festa do agricultor, a qual uma das respostas dizia que não houve lucro e 
nos anexos da resposta tinha a informação de que o lucro da festa foi de R$ 3.920,00 (três 
mil novecentos e vinte reais) que foi distribuído para seis associações, a metade desse valor. 
Ressaltou que da única coisa que não veio nota foi da bebida, não sabe se a Secretaria não 
tirou notas da bebida, mas acredita tirou porque é ICMS que entra no município. Pediu ao 
Presidente para mandar um oficio pedindo respostas ao responsável pela bebida da festa 
porque acha que os três mil e poucos reais com cem dúzias de cerveja já teria este valor em 
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uma festa e tem certeza que foi vendido mais do que isso. Parabenizou o Secretário da 
Agricultura porque agora as pessoas estão tendo serviço de todos os jeitos, se não tem trator 
se dá um jeito, então por isso o parabenizou e disse que é uma pena que não tenha eleição 
todo ano, pois assim teria um município trabalhando todos os anos. Em seguida, passou-se 
à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade a 
seguinte proposição: ATESTADO DE AUSÊNCIA DO VEREADOR RODRIGO, justificando a 
ausência da Sessão Ordinária do dia 12 de setembro de 2016. Após, passou-se ao espaço 
dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR ELOMAR, Líder do PMDB, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em 
especial a Ionice. Parabenizou a Dalvana pela passagem de seu aniversário, desejando todo 
êxito na vida, conforme quer e conforme merece. Deixou um lembrete ao Executivo que existe 
um problema na estrada da Produção, logo após a residência do senhor Clovis Lanzarini, um 
esgoto despejado na estrada, onde segundo foi informado, já foi solicitado que abrissem um 
bueiro que está entupido. Comentou que a situação é vergonhosa, pois passam os carros no 
barro do esgoto, em frente à uma residência, onde o morador afirma que já faz bastante tempo 
que o problema persiste. Ressaltou que já tem os canos no bueiro, mas o esgoto está sendo 
lançado na estrada, não por culpa do proprietário, mas pela administração que seguidamente 
tem passado pelo trecho com retroescavadeiras, o que parece ao vereador que já podiam ter 
resolvido este problema, então pede providências imediatas ao Executivo. Usou a palavra o 
VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a Dalvana pelo aniversário e deseja que seja 
sempre a menina atenciosa e que sempre procura ajudar. Agradeceu a presença do deputado 
Lucas Redecker no diretório e pediu ao vereador Diogo para o parabenizar por ter vindo ao 
município. Parabenizou e agradeceu as pessoas que acompanharam o evento acontecido no 
sábado na Zona dos Marques, onde foi de muita importância, com bastante visitas e com 
bastante organização. Usou a palavra o VEREADOR NERCIO, Líder do PTB, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou 
a Dalvana pelo aniversário e desejou que ela continue sendo a profissional que é nesta Casa. 
Comentou que está entrando na reta final da campanha eleitoral, então pediu principalmente 
aos políticos que façam as suas campanhas de uma forma limpa porque a partir do dia dois 
de outubro, quem se eleger vai ter de representar os demais munícipes. Comentou que lhe 
disseram que tem um áudio seu nas redes sociais, no qual ele está discutindo o projeto sobre 
os subsídios dos vereadores. Afirmou que isso não lhe preocupa em nada, o que faz na vida 
jamais é segredo para ninguém, então podem curtir e usar mais, para o pessoal ver o que 
pensa e o que faz. Ressaltou que sempre tentou trabalhar dentro da maneira mais 
transparente que pode, então não lhe preocupa em nada, inclusive o áudio está disponível no 
portal da Câmara para todos ouvir. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE DIOGO, 
saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Parabenizou a 
Dalvana pelo aniversário dizendo que é uma grande honra ter uma funcionária eficiente, 
sempre focada na parte profissional e desempenhando bem seu papel. Fez um convite para 
um evento do terceiro ano da escola José Joaquim de Andrade, dia trinta de setembro, no 
CTG, com jantar a partir as vinte horas e com ingressos disponíveis com os alunos. Falou que 
a visita do deputado Lucas Redecker foi muito importante, pois o mesmo é um parceiro do 
município, inclusive já ajudou em vários sentidos e nesta ocasião levou mais algumas 
reivindicações. Falou ao vereador Rodrigo que acredita que acerca das respostas dos 
pedidos, pela quarta ou quinta vez, vai ser enviado oficio pedindo detalhamento das 
respostas. Também sobre as respostas acerca das obras da praça, vai ser enviado oficio 
pedindo as devidas respostas, da qual também no ano passado fez pedido, mas recebeu 
respostas de alguns itens com atraso. Falou que é um grande defensor da obra que está em 
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andamento. Desejou uma boa noite e uma boa sorte na campanha política, que todos possam 
fazer uma campanha limpa e focada em propostas, não em agressões e discussões pessoais. 
Ressaltou que depois do dia dois de outubro, os eleitos vão representar o município a partir 
de primeiro de janeiro e os demais infelizmente vão ter de entender, serão munícipes que vão 
fazer cobranças aos vereadores desta Casa. Lembrou que na próxima segunda-feira haverá 
uma Audiência Pública nesta Casa, às quinze horas, para qual todos os vereadores ficam 
convidados. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, 
convocando a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia vinte e seis de 
setembro de dois mil e dezesseis, na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 21 de setembro de 2016. 
 
 
 

DIOGO DA ROCHA VAZ                      TIAGO PACHECO GOVONI 
Presidente                                                1°Secretário 


